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第１６４回 例会 
 

【日時】2018 年 11 月 8 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 17 名 名誉会員２名 【出席者】14 名  ビジター 4 名  ゲスト 0 名 

【出席率】82.4％   【修正出席率】75.0% 

【ニコニコ BOX】\ 14,500― ≪今年度累計≫ \ 121,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：工藤至善幹事 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                           愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       本日は服部ガバナーを始め、グループ幹事、ガバナー補佐、地区幹事をお迎えしての例会になります。私事に 

なりますが、引っ越し後、野良出身の家の猫がやっと少しずつ慣れて来まして、やはり猫は家に付くのだな、 

と思いました。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

       来年 2 月のグアムでの地区大会の中で色々なイベントが有ります。参加できる方はそれぞれに希望を申し出 

       るようになっていますのでご確認ください。 

◇ 委員会報告  
 山本教夫会員：先日職業奉仕委員会の方に出席して来ました。入会して 3 年位の方に職業奉仕の事を知っても 

     らうためのものでしたが、大変勉強になりました。まだ出席されていない方は、ロータリーの根幹と 

     なっているものですので、是非お話を聞いて頂きたいと思います。  

◇ 出席報告                                    友弘裕規会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          

立堀佳男：服部ガバナー、鈴木地区幹事、保坂ガバナー補佐、冨岡グループ幹事ようこそいらっしゃいました。 

愛知とし子：本日はお忙しい中、ガバナー公式訪問を有難うございます。お話楽しみにしています。 

梅澤武男：服部ガバナーをお迎え出来て大変うれしく思います。 

湯川愛里：服部ガバナー、本日は RLI との掛け持ち、大変お疲れ様です。皆様ようこそお越し下さいました。 

     ガバナー卓話楽しみにしております。 

山本教夫：今日は良いお天気で何よりです。服部ガバナー、ようこそいらっしゃいました。本日はどうぞよろ 

     しくお願いします。 

岩田美智恵：本日はガバナー、ガバナー補佐、グループ幹事、地区幹事の皆様をお迎えし、当クラブも増々充 

      実すると思います。 

 
 

        



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

熊谷行裕：昨日、広尾 RC 主催のポリオ撲滅ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄに家内と一緒に行かせて頂きました。ピアニス 
トの實川風さんのピアノもとても素晴らしかったですが、800 人も集めて 1 人 30 ドルも寄付に 

      回せた事は素晴らしい成果でびっくりしました。 

山本直道：服部ガバナー、ようこそいらっしゃいました。ありがとうございます。 

戸張浩幸：服部ガバナー、鈴木地区幹事、保坂ガバナー補佐、冨岡グループ幹事、皆様ようこそおいで下さい 

     ました。 

◇ ゲスト・ビジター紹介 
保坂紀久雄ガバナー補佐(東京新橋 RC)：こちらのクラブは人数は少ないですが、とても立派な活動をされて 

     いますし、立堀会長の明るいキャラクターがあって、安心してみていられるクラブだと思っており 

     ます。今後の発展を期待します。 

鈴木隆志地区幹事(東京西 RC)：私どものクラブも割とご近所ですので出席率向上のために是非メーキャップ 

     に来て頂いて、他クラブの状況を見て頂き、他クラブの仲間を増やす活動もして頂ければと思い 

     ます。 

冨岡洋一グループ幹事(東京新橋 RC)：千代田グループのガバナー公式訪問も最後のクラブになりました。た 

     くさんクラブを回らせて頂き色々勉強させて頂きました。今日はどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  保坂紀久雄ガバナー補佐 

 
    鈴木隆志地区幹事 

 

 
  冨岡洋一グループ幹事 

 
 

鈴木地区幹事  工藤幹事  梅澤パスト会長 

立堀会長   服部ガバナー 保坂ガバナー補佐 
 

 
   立堀佳男会長 

 

 

  
 

    工藤至善幹事 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話  『インスピレーションになろう』         

                                       服部陽子ガバナー 

                                             
       先程懇談会にて会長、幹事、初代会長より色々頼もしいお話をお聞きしまし 

て、「サンライズ」というお名前のごとく今後より輝いていかれるのだろうと 

思いました。今後のご活躍も楽しみにしております。 

さて、ガバナーの役割として国際ロータリー会長のテーマや方針を地区の皆 

       様にお伝えすることが有ります。バリー・ラシン会長の今年度のテーマは 

       『インスピレーションになろう』です。インスピレーションとはこの場合は 

インスパイアできる存在という意味です。人を意欲的にさせる人を指します。 

       そして会長が最優先事項としているのはポリオ撲滅です。ロータリーが長年 

 取り組んできた大きなテーマです。撲滅まであと一歩、という言葉を聞いて 

 から実は何年も経ちます。少なくなってはいますが０ではありません。根絶 

 の為にロータリアンの底力を見せる時です。グローバルな組織にいてこその 

 意義ある従業だと思います。この方針を受けて、地区では何を目標としてい 

るかというと、「繋がりを大切に」していきたいと考えております。繋がりを 

       強いものし、また距離を縮めていきたいと思っております。その為に行った 

       工夫が、HP のアプリケーション化を行いました。IT だけでなく髪の媒体も 

       大切にしたいと思い「ガバナー月信特別号」を発行いたしました。そして実 

       際の繋がりとして色々なクラブの方が集える同好会を支援していきたいと考 

 えていまして、いくつか同好会も出来て来ました。他クラブの会員の方と交 

 流を広げていくと輪が広がっていくと思います。インスピレーションになる 

 為には会員の基盤をしっかりし、意義ある奉仕活動をしていって欲しいです。 

 今あるクラブの会員の皆さんがまずしっかりクラブに繋がり、クラブを支え 

 ていくところから始まります。RC 会員であるという事は自分を高めていこう 

 という人とつながっていける事、そして社会の役に立っていける自分というも 

 のを確立していける事が喜びに繋がっていくのです。不易流行という言葉があ 

 りますが、1 世紀以上たっているクラブですので、その時代にあった形に柔軟 

 に対応していく必要が有りますが、その時代の中で息をしていけるクラブでな 

 ければならないのです。バリー・ラシン会長の声明 

 「世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持 

 続可能な良い変化を生むために手を取り合って行動 

 する世界を目指す」をベースに 2750 地区の戦略 

 計画を立てました。それぞれのロータリークラブが 

       生き生きと活動出来、多様性・個性が今後の活動の 

 キーワードになっていくような気がします。目的・ 

 理念を元に自分達のクラブの大切にするものや特色 

 を持つという事が大切なのだと思います。開院同士 

 が情報を共有し、年齢性別問わず共に活動するとい 

 う事が本当の多様性を生むのだと思います。 

 本日は有難うございました。 

  

  

 ◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                               

  服部陽子ガバナー、大変分かりやすい卓話を有難うございました。良い所は伸ばし足りない所は補っていく 

       ガバナーの方針がとても良く伝わりました。本当に本日は有難うございました。 

 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月１３日 ミクロネシア奉仕活動 

◇ １２月２０日  クリスマス例会 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１１月２２日    休会 

◇１１月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月 ６日   ミクロネシア奉仕活動 

◇１２月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２０日   クリスマス例会 

◇１２月２７日    休会 

◇ １月 ３日    休会 

◇１１月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１５日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 
  服部陽子ガバナー 

 
 

 

 


